



L'Eucharistie et le Sacerdoce

Jésus continue sa présence dans le monde de deux manières: l'*Eucharistie et le sacerdoce*. Ce ne sont là que deux modes d'une même présence, deux formes d'une seule et même vie: cachée, anéantie, impuissante, dans l'Eucharistie; rendue visible, s'épanouissant, revêtant sa puissance, dans le sacerdoce. Ces deux mystères sont également inconnus et méprisés, et Jésus a un immense désir d'être connu, honoré et aimé dans tous deux.

Dans le prêtre, de même que dans l'Eucharistie, Jésus veut être tout à Dieu et aux âmes: Dieu et les âmes, ce doivent être les seuls héritages du prêtre.

Au fond des sacrés tabernacles, le Dieu-Hostie est sans cesse occupé à faire rayonner sa lumière et son amour sur les âmes, pour les attirer à lui. Mais comme une foule d'entre elles ne se tournent point vers ce foyer, il faut à Jésus-Eucharistie un bras visible qui aille les saisir et le leur manifester. C'est là la fonction du prêtre. Il doit être le précurseur de Jésus, il doit préparer les voies à Celui qui doit venir. Il a deux choses à faire: *montrer* d'abord Jésus, pour arriver à le *donner*. Il le montre en éclairant les âmes par la lumière des divines Ecritures; il doit par conséquent être un flambeau, tout à la fois luisant par la science et ardent par la sainteté. Il fait ainsi ce qu'a fait Jésus, qui, avant de se donner aux âmes par le sacrifice qui a été la fin de sa vie, leur a fourni l'enseignement extérieur de ses exemples et de sa parole.

Si le prêtre est le supplément de l'Eucharistie, s'il est l'autre forme de la présence de Jésus dans le monde, lui-même n'est fait que pour l'Eucharistie; car ses fonctions, même auprès des âmes, ont pour terme dernier de leur révéler les mystères de Jésus-Hostie, de les conduire à lui, de les déterminer